

Einladung zu Festtagen

Nol Z
12.10.78

Rostocker Volkstheater mit dem „Prozeß“ nach Berlin

Das Volkstheater Rostock ist mit seiner Inszenierung des Stücks „Der Prozeß“ von Peter Weiss nach dem gleichnamigen Roman von Franz Kafka, die im Mai Premiere hatte, zu den 22. Berliner Festtagen des Theaters und der Musik eingeladen. Die Inszenierung Hanns Anselm Pertens (Ausstattung Falk von

Wangelin, Musik Christian Collum) wird am 10. und 11. Oktober im Berliner Ensemble aufgeführt.

Auch in den vergangenen Jahren stellte das Rostocker Theater wesentliche Neuproduktionen zu den Berliner Festtagen mit großem Erfolg vor.